

## Ad-Da‘wah wa al-Irsyād ilā Sabīl ar-Rasyād

Penulis Buku/Kitab : Abdul Latif Syakur

Kata Kunci : Tafsir

Bidang Kajian : 297.1 Al-Qur’an dan Ilmu yang berkaitan

Deskripsi:



Kitab ini berjudul Ad-Da‘wah wa al-Irsyād ilā Sabīl ar-Rasyād, ditulis oleh Abdul Latif Syakur, sebagai Kitab pedoman bagi siswa Madrasah dalam mempelajari Tafsir al-Qur’an, yang ditulis menggunakan bahasa Arab. Kitab ini berisi Tafsir al-Qur’an yang disusun berdasarkan pada ayat-ayat al-Qur’an yang diawali dengan kata “*wa minan nāsi* “. Hal itu dilakukan untuk mengetahui berbagai macam dan jenis manusia dari segi warna, bahasa, budi pekertinya dan ketaatannya kepada Tuhan.

Kitab ini terdiri dari 28 halaman. Ukurannya 19 cm x 13 cm. Kitab ini adalah Kitab asli karangan Abdul Latif Syakur.

Kondisi Kitab ini baik dan sudah dicetak oleh “Samrah al-Ikhwān” Bukit Tinggi. Bentuk tulisannya adalah prosa. Bahasa yang digunakan adalah Melayu dengan aksara Arab Jawi.

Kitab ini diperoleh dari Perpustakaan Abdul Latif Syakur yang bertempat di Balai Gurah, Kecamatan IV Angkat, Kabupaten Agam, Sumatera Barat. Kitab aslinya masih dirawat oleh ahli warisnya (anaknya) hingga saat ini dan sampelnya ada di Perpustakaan Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama RI, Jl. M.H. Thamrin No. 6 lantai 2 Jakarta Pusat. Penelitiannya dilakukan pada tahun 2013 oleh Ridwan Bustamam, Peneliti Puslitbang Lektur, Khazanah Keagamaan, dan Manajemen Organisasi, Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama. Lokasi Penelitiannya di Kabupaten Agam, Sumatera Barat.

Kitab ini membahas tafsir dari ayat-ayat al-Qur’an yang diawali dengan kata “*wa minan nāsi* ” diantaranya yang terdapat pada surah al-Baqarah ayat 9, surah al-Baqarah ayat 165-166, Surah al-Baqarah ayat 200-202, Surah al-baqarah ayat 204-206, 207, Surah al-Ḥajj ayat 4, Surah al-Ḥajj ayat 10, Surah al-Ḥajj ayat 13, Surah al-‘Ankabūt ayat 11-12, Surah Luqmān ayat 7, Surah Luqmān ayat 21, dan Surah Fāṭir ayat 30 . sebagai penutup penulis menafsirkan Surat an-Nās dari ayat 1-6.